



## Schwanenteichfest – eine Nachlese

Die Gemeinde Borsdorf und der Kulturbahnhof e.V. luden am Samstag, den 6. Juli zum Feiern in den Schwanenteichpark ein.

Nach der Begrüßung durch die Bürgermeisterin, Frau Kaden, wurde auf der Bühne ein buntes Programm geboten. Schülerinnen und Schüler der Musikschule zeigten ihr Können. Später übernahm Felix Krala-

cek's Kultivierte Koffer-Kapelle die Unterhaltung des Publikums. Aber auch neben der Bühne gab es zahlreiche Angebote für alle Altersklassen. Beim Kulturbahnhof e.V. konnten unterschiedliche Drucktechniken ausprobiert werden. Beim Zweckverband Parthenaue und dem Heimatverein Borsdorf e.V. gab es Infos über die Kultur-

landschaft Parthenaue und deren Schutz bzw. über die Geschichte des Parks. Bei den Borsdorfer Baumfreunden konnten Pflanzen getauscht werden.

Auf diversen Aufstellern und im Gespräch mit der Bürgermeisterin sowie Vertreterinnen und Vertretern der Gemeindeverwaltung wurden Fragen zur Entwicklung der Gemeinde beantwortet.

Für das leibliche Wohl sorgten der Spiel(t)
raum Zweenfurth e.V., die Freiwillige Feuerwehr Borsdorf und
der Lions Club Borsdorf-Parthen-

Und auch wenn sich der Wettergott am Ende nicht gerade wohlgesonnen zeigte, war dies ein sehr gelungenes Fest, das sich schon auf eine Wiederholung im nächsten Jahr freut.











